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В статье автор анализирует правовую природу унифицированного — упрощенного и ускоренного — дознания, рас-
сматривая указанную форму досудебного производства по преступлениям определенной категории и с учетом при-
знаков административного проступка и преступления сначала с позиций административного права и процесса, а за-
тем через призму уголовного судопроизводства на различных этапах развития законодательства Российской империи 
и современной России приходит к выводу о том, что унифицированное дознание обладает уголовно-процессуальной 
природой. 
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In the article, the author analyzes the legal nature of the unified-simplified and accelerated inquiry, considering the specified 
form of pre-trial proceedings for crimes of a certain category and taking into account the signs of administrative misconduct and 
crime, first from the standpoint of administrative law and process, and then through the prism of criminal proceedings at various 
stages of the development of legislation of the Russian Empire and modern Russia, comes to the conclusion that the unified 
inquiry has a criminal procedural nature
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